

Encore une personne en errance à cause d'un compteur

**Electrosensibilité : plus rapide que la science,
la justice va-t-elle trop vite ?**

Le Club est l'espace de libre expression des abonnés de Mediapart. Ses contenus n'engagent pas la rédaction.

<https://blogs.mediapart.fr/ydelannoy/blog/161216/electrosensibilite-plus-rapide-que-la-science-la-justice-va-t-elle-trop-vite>

Je viens d'avoir au téléphone la personne "une femme diagnostiquée électrosensible "
Son compteur d'eau qui émet toutes les 8 secondes 24/24 n'a pas été retiré malgré le jugement;
Pour ce faire il lui faudrait obtenir une aide juridictionnelle, ce qui vient de lui être refusé.
Elle n'a plus les moyens ni financiers, ni la force de continuer cette lutte pour sa survie.
Elle habite dans sa voiture et ne trouve, malgré ses recherches nul endroit pour y être à l'abri des ondes.

Alain V.